

Dr. Erwin Pröll
Landeshauptmann

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 26.02.2009

zu Ltg.-**178/A-4/40-2009**

~~— Ausschuss~~

Herrn
Präsidenten des NÖ Landtages
Ing. Hans Penz

St. Pölten, am 26. Februar 2009

LH-L-64/255-2009

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Ing. Huber betreffend Missstände im niederösterreichischen Musikschulwesen, Ltg.-178/A-4/40-2009, teile ich Folgendes mit:

Seit dem Jahr 2000 werden ausschließlich Musikschulen gefördert, die gemäß Privatschulgesetz geführt werden. Bereits seit 1990 wurde der Nichtuntersagungsbescheid für alle Musikschulen, die Förderung durch das Land Niederösterreich bezogen haben, im Förderantrag eingefordert.

Bei den übrigen Punkten handelt es sich um keine Angelegenheiten der Landesvollziehung bzw. fallen sie nicht in meine Zuständigkeitsbereiche.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Pröll eh.